

# Mit frischem Wind in die nächste Etappe

**NORDWALDE.** Der Herbst brachte nicht nur buntes Laub, sondern auch frischen Wind in die Reihen des Ortsverbands (OV) Bündnis 90/Die Grünen in Nordwalde, schreibt der Ortsverband in einer Mitteilung.

Bei ihrer gut besuchten Mitgliederversammlung zeigten sich die Grünen entschlossen, mit einem motivierten Team und neuen Ideen in die Zukunft zu starten. Die Geschäftsstelle platzte aus allen Nähten, als die amtierende Vorsitzende, Anita Heckötter-Hartel, die zahlreichen Aktivitäten des vergangenen Jahres Revue passieren ließ.

Oliver Hesse gab als Fraktionsvorsitzender einen kompakten Überblick über die

zahlreichen Projekte, die die Rats-Fraktion im vergangenen Jahr beschäftigte: vom Neubau des Bürgerzentrums über das Verkehrskonzept der Gemeinde bis hin zur Gestaltung des Ortskerns und Entwicklung des Auenparks.

Auch Themen wie die Bebauung des Windmühlenfelds, die KiTa-Entwicklung, die Erweiterung der Gangolfschule, Umbau der ehemaligen Jugendbildungsstätte und die Verkehrsführung im Gewerbegebiet Süd standen im Mittelpunkt intensiver Diskussionen.

In seinem Rechenschaftsbericht konnte der Kassierer, Ulrich Nicklaus, den Mitgliedern eine solide finanzielle Situation vorstellen.



Der neue Vorstand ist hoch motiviert, die Ziele der Grünen in Nordwalde voranzutreiben.

Foto: Grüne Nordwalde

Mit frischem Wind geht es nun in die nächste Etappe: Anita Heckötter-Hartel bleibt Sprecherin und wird künftig von Lisa Geißler als zweite Sprecherin unterstützt, ein Posten, der zuletzt unbesetzt war.

Das neue Vorstandsteam wird durch die Beisitzer Stefan Henke, Günter Müller und Barbara Ilge verstärkt. Gemeinsam mit dem neugewählten Kassierer Marcus Rillmann bildet der nun sechsköpfige Vorstand ein

verjüngtes, dynamisches Team, das hoch motiviert ist, die Ziele der Grünen in Nordwalde voranzutreiben.

Das kommende Jahr wird intensiv: zunächst werden sich die Mitglieder wegen der geänderten Politiklandschaft mit vorgezogener Bundestagswahl auf den Wahlkampf in diesem Winter konzentrieren und danach auf die Kommunalwahlen im Herbst nächsten Jahres. Alle Mitglieder des Ortsverbands freuen sich auf vielfältige Ideen und Aktivitäten.

Deutlich war die große Bereitschaft und das lebendige Engagement zu spüren, sich auch zukünftig für ein lebens- und liebenswertes Nordwalde einzusetzen.